

HIV IST VOLL
SCHWUL?!
© 1997

DER WELT-AIDS-TAG AM 1. DEZEMBER...



... will die Solidarität von Menschen mit HIV/AIDS fördern und Diskriminierung entgegenwirken. Er erinnert an die Menschen, die an den Folgen der Infektion verstorben sind und ruft dazu auf, weltweit Zugang für alle zu Prävention und Versorgung zu schaffen.

Wer HIV-positiv ist, kämpft jeden Tag gegen Stigmatisierung und Ausgrenzung. Am 1. Dezember zum Welt-AIDS-Tag und an jedem anderen Tag im Jahr habt ihr die Chance Solidarität gegenüber positiven Menschen zu zeigen. Denn: HIV ist eben nicht voll schwul*!

*Weltweit sind über 37,9 Millionen Menschen infiziert.
Der Anteil zwischen Männern und Frauen ist hier ausgeglichen.



mit freundlicher Unterstützung von:



Wir werden institutionell gefördert durch:



SACHSEN-ANHALT

Ministerium für
Arbeit, Soziales und
Integration

#moderndenken